

# PRESSEMITTEILUNG

Dienstag, 07. Februar 2023



**GRÜNE  
FRAKTION  
AUGSBURG**

---

## **Neue Kategorie beim Zukunftspreis: Preis zur Förderung des gesellschaftlichen Zusammenlebens – Integrationspreis**

Mit der neuen Kategorie "Preis zur Förderung des gesellschaftlichen Zusammenlebens" wird zukünftig herausragendes Engagement für die Stadtgesellschaft und das friedliche Zusammenleben in der Stadt Augsburg gewürdigt.

Serdar Akin, Sprecher für Integration und Interkultur: „Mit dem heutigen Beschluss wird ein für uns Grüne sehr wichtiger Punkt des Koalitionsvertrags vom Referat für Bildung und Migration mit Martina Wild an der Spitze umgesetzt. Die neue Preiskategorie setzt der bereits bestehenden und gelebten Vielfalt in Augsburg ein angemessenes Zeichen und ist ein starkes Signal – nach Außen, aber auch nach Innen. Integration und gesellschaftlicher Zusammenhalt sind entscheidend für unser Miteinander und ein Gewinn für uns alle, für die gesamte Stadtgesellschaft. Und wer sich für die gute Integration sowie gegen Rassismus und Diskriminierung einsetzt, wird in Zukunft von der Stadt entsprechend gewürdigt!“

Ruth Hintersberger, stellvertretende Vorsitzende und bildungspolitische Sprecherin der CSU-Fraktion: „Mit der Einführung der neuen Kategorie möchte die Stadt ein Zeichen ihrer Weltoffenheit setzen, deutlich machen, dass Integration und Zusammenhalt gesamtgesellschaftliche Themen sind und deshalb besonderes Engagement zur Förderung des gesellschaftlichen Zusammenlebens in Augsburg würdigen. Als CSU-Fraktion stehen wir voll dahinter! Der gesellschaftliche Zusammenhalt, die gesellschaftliche Integration und die Würdigung der Personen und Projekte, die sich in diesem Sinne einsetzen, rundet das Profil des Zukunftspreises ab und schärft ein weiteres Mal sein Profil als zentraler Zukunftspreis unserer Stadt. Die Würdigung herausragenden Engagements im Zusammenleben – und genau dies ist Integration – ist in einer Stadt wie Augsburg ein klares Zukunftsthema.“